



FILM

«Marathon Man», de John Schlesinger. Aribau. Barcelona
Sin ser ninguna obra amestra, resulta una cinta bien planteada y mejor resuelta por un hábil realizador, bien secundado por un notable elenco de actores.

TEATRO

La rumoreada presencia de «Living Theatre», en Granollers
Ante una inminente gira «The Living Theatre» por nuestro país, es posible que se monte alguna representación en nuestra ciudad, aunque la cosa va para lejana, «tiros» en este aspecto sí hemos oído.

MUSICA

Santana, actuará en Barcelona
Carlos Santana, volverá a buen seguro la próxima primavera a ofrecer a todos los aficionados otra tanda de recitales, en número reducido, eso sí. El escenario aún no está escogido.

PERSONA

José Luis de Viñallonga, condenado por injurias
El conocido y polifacético escritor, así como el editor de «LUI», han sido condenados por un tribunal parisino a pagar la cantidad de 20.000 francos por injurias contenidas en un artículo aparecido en el semanario galo, y en el que se refería al marqués de Villaverde.

PRENSA

El director de «Personas» condenado a inhabilitación
D. Francisco Asez, director de la revista «Personas», ha sido condenado, por la sección primera de la audiencia provincial de Madrid a 19 años de inhabilitación como director y 10 meses de arresto mayor, además de haber sido suspendido durante un año para el ejercicio de su profesión, por escándalo público.

ENERGETICA

En Cataluña se configurará la primera reserva geotérmica estatal
Según la Dirección General de Minas, que ha propuesto una área de 17.000 hectáreas como reserva para la exploración e

investigación de recursos energéticos. La zona abarcará poblaciones como Gallifa, S. Feliu de Codines, Bigas y Riells, Montmany, La Garriga, Llerona, Sta. Eulalia de Ronsana, Caldes de M., Castellar, Sant Llorenç del Munt.

FRASE

Jimmy Carter, flamante presidente de los Estados Unidos
«Presentarme a un hombre que sepa perder, y me habreis presentado a un vencido».

REVISTA

«Cuadernos para el diálogo», núm. 195. Del 22 al 28 enero
En el citado número, último aparecido hasta el momento, la sobria revista hace un análisis del grupo Rumasa, a la par que facilita una amplia relación de las empresas que comprenden al «holding».

BANCOS

Los Bancos más antiguos de España
Según «Fomento», son el Banco Echevarría, domiciliado en Betanzos (La Coruña), y fundado en 1717, y la Banca Jover, fundada en 1737. Este último banco además figura en el octavo lugar en el escalafón europeo, en cuanto a antigüedad. El primero, quizás por sus reducidas proporciones de tipo local, no es hecho constar, en el ranking de la veteranidad.

FUTBOL

El máximo goleador del grupo, operado
Rodri, el notable número 9 del C. D. Granollers, ha sido operado recientemente del estómago. Al parecer el motivo era una úlcera.

PAIS

España, y los luctuosos días de esta semana
Y de la anterior, en que la sangre vertida hace más que preocupante la situación. Duro precio cuesta la democracia.

RESTAURANTE

«Ti'bury». Carretera de Mataró. Granollers
Bajo nueva dirección, el singular restaurante que ha conocido diversas etapas, ha logrado en escasas semanas situarse entre los preferentes para el buen «gourmet» de la comarca. Un sobrio servicio y una cocina donde la calidad de las materias primas ocupa relevante atención, acompañado de unos precios no desmesurados le hacen merecedor de una amplia recomendación. Entre su carta, destaquemos la «sopa de pescadores», y por ejemplo la «dorada a la sal»; como postres, el surtido de «formatges» de la casa.

Premio García Cabrerizo a la invención

El Círculo de Fomento de la Invención convoca el VII PREMIO GARCIA CABRERIZO A LA INVENCION ESPAÑOLA, dotado con 250.000 pesetas. Podrán concurrir al mismo cuantos Inventores, Investigadores y Técnicos sean autores de una Invención que represente un avance industrial o científico importante para el Desarrollo de la Economía, la Sociedad o la Industria españolas. Un jurado, compuesto por treinta y cinco personalidades de la Ciencia, la Universidad, la Industria y el Periodismo científico, examinará el valor tecnológico de las invenciones presentadas y discernirá el Premio. El plazo de admisión de solicitudes finaliza el día 28 de febrero de 1977, y el fallo del Jurado será hecho público oportunamente. La entrega del Premio tendrá lugar en la primavera del presente año, en un solemne acto, como es tradicional.

Cuantas personas estén interesadas en este certamen, podrán solicitar las Bases del Premio al Círculo de Fomento de la Invención, c/. Vitruvio n.º 23 - Madrid (6).